
Compte rendu de la réunion
  du 17 septembre 2021 avec la Direction locale :

UN POINT SUR LE DIALOGUE
SOCIAL DANS NOTRE DIRECTION.

L’Intersyndicale avait demandé une audience à la Direction locale début septembre pour faire
le point sur un dossier.

De rebond en rebond, d’incompréhension en inexactitudes, l’entretien s’est enfin déroulé ce
jour.

Pour cet entretien, l’intersyndicale portait l’autocollant de lutte contre le NRP pour
manifester son mécontentement sur le dialogue social depuis quelques mois  avec notamment: 

- Cette demande d’audience
- Nous avions demandé le report d’une réunion de CDAS. Refus de la Direction 
- une date de réunion fixée à 17h30 pour le lendemain,
- Des plans du site de Dieppe transmis à certains agents et pas aux représentants syndicaux,
- …….

Nous avons indiqué à la Direction que nous nous sentions comme « la 5ème roue du carrosse ».

La Direction a précisé que ce n’était absolument pas le cas. 
Nous l’avons entendu :  Affaire à suivre !!!!

Pour l’Intersyndicale, ce n’est pas aux Organisations Syndicales de poser des questions sur les
sujets à venir en fonction des bruits de couloirs, mais à la Direction de nous tenir informés
dans le cadre du dialogue social et du respect des instances institutionnelles et par conséquent
du respect des agents. 

Concernant les travaux du site de Dieppe, nous avons déploré que certains agents du site n’ aient
pas eu les plans, alors que d’autres services les avaient le 14 septembre au soir et que d’autres les
les avaient le lendemain de la réunion des chefs de service avec la direction locale, le mercredi 8
septembre 2021. 
Tout se fait par bruit de couloir….



Les choses étant parfaites en Seine-Maritime, la Direction locale voulait justement nous proposer
une réunion pour faire un point dans le cadre d’une commission immobilière…. mais pas avant le
15 octobre.
Date trop tardive pour l’Intersyndicale d’autant que la Direction lors de la présentation a indiqué
aux chefs de service que les plans étaient figés.
La Direction a effectivement confirmé que les plans étaient définitifs en précisant toutefois qu’il y
aurait des possibilités d’aménagement à la marge. 
A noter qu’entre notre venue sur le site le mercredi 15 septembre et  aujourd’hui,  les plans ont
encore évolué donnant, semble t il, satisfaction à certaines demandes des collègues.

Nous avons de nouveau indiqué que les agents de la trésorerie souhaitent une banque d’accueil pour
les usagers et que les collègues du SIP souhaitent une vitre pour la réception des usagers (demande
des collègues datant de 2011). 
Une commission immobilière sur ce point aura lieu avec les organisations syndicales, probablement
le 27 septembre .
Nous avons demandé que ce projet passe en CTL et en CHS-CT au vu de son importance. 

Et nous avons réitéré la demande d’une rencontre entre les collègues des différents services du site.
Idem d’ailleurs pour le Havre. 

La Direction locale nous a également indiqué que pour le projet Cité administrative nous devrions
avoir prochainement une projection d’implantation par la société conductrice des travaux avec une
présentation courant octobre.

CONTRE LA DESTRUCTION DU RESEAU,
CONTRE LA DESTRUCTION DES MISSIONS,
POUR UNE AUGMENTATION DES SALAIRES

TOUS EN GREVE LE 5 OCTOBRE


